

Le Venezuela condamne à l'ONU le soutien aux groupes terroristes



Nations Unies, 16 avril (RHC-PL)- Le Venezuela a condamné à l'ONU l'entraînement des groupes terroristes et les livraisons d'équipements à ces organisations pour déstabiliser des États souverains.

Au cours d'un débat au Conseil de Sécurité sur les violences sexuelles dans les zones de conflit, l'ambassadeur vénézuélien aux Nations Unies, Rafael Ramirez, a signalé que le soutien aux organisations extrémistes obéit à des objectifs politiques et il a mis en garde contre les graves conséquences que ces pratiques peuvent entraîner.

Rafael Ramirez a ajouté que le soutien aux fondamentalistes crée un terrain propice à la déstabilisation des institutions légitimes, à l'impunité et aux atrocités, comme les violences sexuelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52890-le-venezuela-condamne-a-lonu-le-soutien-aux-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba